

Madame HULEUX, Monsieur HULEUX

Nous allons maintenant faire un petit retour en arrière sur l'évolution de la bibliothèque : juste un bond de 20-25 ans

C'est Monsieur FIEVET qui a ouvert la bibliothèque durant son mandat de Maire. Elle se trouvait alors au 1^{er} étage de la mairie. Il crée l'Association Saint Joseph et ce sont les adhérents bénévoles qui tiennent les permanences : Madame AMMEUX, Madame FLAMANT, pour ne citer qu'elles. En tout, ils sont au nombre de 15.

En juin 2003, Madame HULEUX, alors Directrice de l'école de la Lacquette, part en retraite ; Elle s'investit tout de suite et participe aux réunions de préparation du déménagement de la bibliothèque. Car la maison du patrimoine est en pleine rénovation et un espace plus accessible lui est destiné.

En 2004, le déménagement...

Monsieur HULEUX prend également sa retraite et arrive en renfort. Il s'occupe plutôt de l'administratif.

Malheureusement, les bénévoles prennent de l'âge et leur nombre diminue fortement. L'association Saint Joseph est dissoute et la bibliothèque devient bibliothèque municipale en 2012. Il ne reste alors que 4 bénévoles : M. et Mme HULEUX, Mme D'ALMEIDA et Mme HILMOINE.

Gros changement pour l'équipe : la bibliothèque est informatisée. Tous ont appris sur le tas, M. HULEUX se débrouille un peu mais pour les autres cela reste plus compliqué. Mme LECLERCQ Colette a renforcé l'équipe en 2016 et a apporté ses connaissances informatiques ce qui a conforté M. HULEUX, ensemble il forme un bon binôme ! En 2025, Mme LECLERCQ Annick va venir s'ajouter au groupe, elle a déjà commencé à prendre ses marques.

Durant la période du COVID, la bibliothèque a continué de fonctionner avec des restrictions bien-sûr. Mais M. HULEUX ou moi-même apportions des livres aux personnes isolées qui avaient l'habitude de fréquenter la bibliothèque.

Actuellement, la bibliothèque compte 108 lecteurs, 3240 livres propres à la bibliothèque et environ 800 appartenant à la médiathèque de Lillers. Chaque année grâce à la subvention du département, nous pouvons acquérir des livres ce qui nous permet de renouveler et de proposer à nos lecteurs les nouveautés.

C'est Madame HULEUX qui s'occupe de choisir les livres pour les enfants et les ados. Pour les adultes, c'est l'équipe qui sélectionne suivant les goûts et les demandes des adhérents.

Le lecteur qui vient emprunter un livre ne s'imagine pas le travail de gestion qu'il peut y avoir pour faire fonctionner une bibliothèque. Il y a les commandes, la réception des livres, il faut les recouvrir, les classer par thème, il y a aussi le « désherbage » : c'est-à-dire le retrait des livres anciens ou qui ne sortent jamais, le changement d'une partie des bouquins avec la médiathèque, les statistiques car forcément il faut rendre des comptes. Et ça c'est l'affaire de Monsieur HULEUX

Monsieur et Madame HULEUX sont toujours présents

Pour tout cela, merci pour votre disponibilité, pour l'accueil que vous réservez aux lecteurs, pour votre rigueur, pour votre gentillesse.

Madame HULEUX m'a toujours dit qu'elle habitait Trézennes mais que son cœur était à Estrée-Blanche.

Monsieur HULEUX me disait souvent : « il faut du sang neuf ! » Pas facile de trouver des personnes disponibles pour assurer les permanences, suivre les formations et sur qui l'on peut compter.

Je profite de lancer un appel quelquefois qu'il y aurait des personnes intéressées.

Maintenant, Monsieur et Madame HULEUX, il faut penser à vous. Vous serez toujours les bienvenus à Estrée-Blanche. Pour toutes ces années que vous avez donné à la commune, je vous dis un immense merci